

Aus kleinem Hock wird großes Fest

Großer Andrang beim Maihock der Siedlergemeinschaft

RHEINAU. Strahlender Sonnenschein, zünftige Blasmusik und eine leckere Maibowle – viel mehr Bedarf es nicht für ein gelungenes Fest. Der Maihock bei der BASF-Siedlergemeinschaft erfüllte alle Grundvoraussetzungen dafür. Und so waren die Biertischgarnituren auf dem schmuck hergerichteten Marktplatz auch bei der fünften Auflage dicht besetzt.

„aus einem kleinen „Hock“ ist mittlerweile ein richtiges Fest geworden“, freuten sich Brigitte und Rolf Hemberger, die sich im Namen der Siedlergemeinschaft in bewährter Weise um die Organisation gekümmert hatten. Vor allem der reißenden Absatz

der leckeren Bowle gab ihnen Recht. Zwar ohne Waldmeister, aber dafür aus 15 Flaschen Sekt, sechs Litern Wein und vier Kilogramm Erdbeeren liebevoll gemixt. Doch auch die selbstgebackenen Kuchen ließen die Besucher gerne ein wenig länger verweilen. Und dazu spielte der Bläserkreis Rheinau-Süd auf.

Außerdem wurde der Maihock als Rahmen einer Preisverleihung genutzt. Peter Lobert hatte fünf neue Mitglieder für die Siedlergemeinschaft geworben und darf sich nun über eine Reise zur österreichischen Partnergemeinde in Seewalchen freuen. *end*



Strahlender Sonnenschein, Bowle und Blasmusik – fertig ist ein gemütliches fest.

Foto: Endres